

MENSAJE A LA COMUNIDAD HEAVENWARD

07-06-2020

Hola a todos, un placer saludarlos.

Espero que uds. y sus familias se encuentren disfrutando de buena salud.

Hubiera preferido dirigirme y hablar con uds. en forma presencial, como antes, pero como todo en la vida, las cosas cambian... la vida cambia... todo cambia...

Por estos días, estamos viviendo una tormenta planetaria, que afecta a toda la humanidad, sin distinción de color, raza ni estrato social. Tormenta que ya provocó una metamorfosis en nuestras vidas, nos dejó por buen tiempo viviendo separados y a muchos, alejados de la fuente laboral, todo se detuvo, estamos reflexivos, preocupados y con incertidumbre, sin duda son tiempos complejos que está viviendo la humanidad, de la que esperamos salir fortalecidos como sociedad, como país, como empresa, como personas. La duración y profundidad de esta crisis, determinará el tiempo que nos tardaremos en normalizar la vida; personal; social; familiar; de las empresas y el trabajo.



No obstante, lo anterior, todos sabemos que después de la tempestad viene la calma y sale el sol y también el arcoíris, nada es eterno, todo pasa. En ese contexto, es el momento, es la oportunidad que cada uno de nosotros pongamos a disposición nuestras habilidades y capacidades, para buscar soluciones novedosas, para seguir viviendo y trabajando, que nos permitan salir fortalecidos de esta crisis y retomar la normalidad de la vida en todas las dimensiones.

Hoy anhelamos volver a nuestro trabajo, lo echamos de menos, no nos sentimos realizados sin él, la sociedad también esta resentida necesita el fruto de este trabajo. Esta carencia, nos ha revelado y permitido darnos cuenta de que el trabajo tiene una dimensión social que afecta el bienestar del hombre, de la empresa y de la sociedad en su conjunto y que el trabajo es el pilar, que genera bienestar a la sociedad, desarrollo, crecimiento y, por cierto, dignificación de nuestra humanidad...

En nombre propio y de Heavenward Ascensores, los felicito a todos, por el compromiso que han tenido en estos tiempos de crisis, con la entrega oportuna de sus servicios a nuestros clientes, manteniendo con ello la operatividad de la Cía. y manifestando con ello, identificación con el trabajo bien hecho y sentido de pertenencia con nuestra empresa.

Colaboradores todos, la humanidad ha pasado por muchas crisis de diferentes ídoles, pero al final siempre ha salido fortalecida. En efecto, este no es el fin del mundo ni el apocalipsis, es una prueba más que nos pone la vida. Los invito a erradicar el miedo y a sustituirlos por más fe y esperanzas, que un mundo mejor se aproxima. Es cierto, muchos han partido y ni siquiera los hemos podido despedir, pero nuevos seres se van acoplando y el mundo sigue girando y la vida continúa....

Reciban un fraternal abrazo, extensivo a vuestras familias, les deseo salud, paz y tranquilidad para sus vidas...
Un abrazo...
Cuídense mucho...

Juan Fidelli Almonacid
Gerente de Instalaciones
Heavenward Ascensores S.A.